
BOURGUEIL ACCUEIL & LOISIRS 

Conseil Administration du  

10 JUIN 2021 

 
Membres Présents : Audebeau Hélène, Bichon Danièle, Cauvin Richard, Moreau 

Didier, Moreau Nicole, Moreau-Leclerc Chantal, Morse Paul, Priou Maryse, Seguin 

Chantal & Villette Dominique. 

Membres Absents excusés : Henry Patrice & Soler Marc,  

 

Séance ouverte à 10 heures. 

 

- Approbation du Compte Rendu du Conseil d’Administration du 11 mars 2021. 
Le Conseil d’Administration approuve à l’unanimité des membres présents, le compte 
rendu du CA du 11 mars 2021. 
 
- Le bilan moral d’une saison un peu particulière. 
Bilan rapide - La saison n’a duré guère que 1 mois ½ 
Les randonnées sous Responsabilité de Maryse ainsi que les cyclistes 
(par groupes de 6 personnes puis 10 au premier allègement sanitaire et depuis le 9 
juin groupe de 25) ont repris le 23 mars avec le respect des gestes barrières et 
préinscription obligatoire au travers de BAL mail ou téléphone. 
La reprise des activités en salle pourraient reprendre mais propositions de la Mairie 
les reprises en salle seraient Place des Halles (Ancienne Mairie). 
Les délais de contacts des animateurs et mises en place sont trop contraignantes 
pour reprogrammer cette reprise. 
La fin des contraintes sanitaires serait prévue pour le 30 juin 2021. 
Pas de repas de bénévoles ni de repas d’adhérents sur cette saison. 
Pour l’AG, on aurait peut être le droit de faire un pot de l’amitié (si les contraintes 
sanitaires étaient toujours levées comme actuellement).  
Les adhésions 384 adhérents dont 26 nouveaux la crise sanitaire COVID est la 
principale raison de cette diminution. 
La reprise de septembre 2021 pour la saison 2021-2022 pourrait avoir lieu, mais au 
dessus des halles. C’est la proposition que nous expose la Municipalité. 
Le sujet sera abordé  
 
- Le bilan financier de cette même saison. 
 
Pas de dépenses cette saison, à l’exception des frais fixes. 
Projet de demande de geste de ristourne pour GMF et ORANGE. 
Téléphone, Assurances GMF et amortissement Photocopieur Canon (environ 100 
euros mensuel). 
La ligne de téléphone de BAL est toujours active en lieu Place des Halles, nous 
sommes aujourd’hui « SDF » donc le changement de domicile ne peut aboutir et le 
principal but est aujourd’hui est de conserver la boite mail telle qu’elle est en 



fonctionnement actuellement. Ces 2 moyens de communications et échanges avec 
les adhérents est indispensable, le site Jimdo est le complément visuel des 
annonces mises à dispositions de ces derniers. 
 
Pour la cotisation qui a été fixée la saison dernière (annoncée avec une diminution 
suite à la COVID) adhésion individuelle 10 euros au lieu de 13 euros les années 
précédentes et pour un couple à 15 euros au lieu de 20 euros précédemment. 
Au fichier nous indiquerons toujours la situation de couple qu’ils soient ou non 
déclarés à la même adresse. Il sera toujours nécessaire de signaler la notion de 
couple à fin de destination des convocations à l’Assemblée Générale qui sera 
expédiée au membre du couple le premier dans l’ordre alphabétique du fichier. 
Certains membres du CA ont émis le souhait que la cotisation soit définie à 10 euros 
par personne quelque soit sa situation matrimoniale ou de vie personnelle.  
Cette proposition est acceptée à l’unanimité des membres présents. 
 
Les participations individuelles aux festivités (Repas des Adhérents) seront 
réajustées selon les besoins ponctuels de l’évènement. 
Les statistiques si complexes que le fichier tel celui de BAL ne nécessitent pas de 
savoir qui fait quoi et qui vit avec qui ??? 
 
- Le retour d’un entretien,   
Pour la rencontre avec Monsieur Baranger, Maire de Bourgueil et Madame 
Cousseau, Adjointe aux Associations, pour la date du mercredi 02 juin à 10 heures 
sur le devenir de BAL !!!!! 
 
Le projet de rentrée de septembre 2021 : les travaux du cycle 2 (rue ancien collège 
Ancienne École Albert Ruelle) pourraient ne pas nous permettre de réintégrer ces 
locaux. 
On nous proposera des lieux de rencontre dans le courant de l’été pour notre reprise.  
Rien n’est sûr que toutes les activités puissent se dérouler sur un site commun. 
Les réservations des Salles seront obligatoires quoi qu’il en soit. 
Nous devrons accepter les propositions de la Municipalité ou revenir purement et 
simplement dans les locaux de l’Ancienne Mairie ! 
Les transformations du site « Cycle 2 » devraient commencer dans les mois 
prochains. 
Suivant l’évolution de la situation pandémique : Assemblée générale dite normale  
 
 
- Prévision de l’Assemblée Générale en Septembre, 
 Après le passage obligé du Forum des Associations. 
La proposition du jeudi 23 septembre est avancée pour cette date  
(Accord à unanimité  selon réservation et disponibilité en Mairie). 
Le forum des associations est prévu le samedi 4 septembre 2021 en centre ville de 9 
heures à 13 heures. Cette journée ne doit servir uniquement qu’à l’inscription des 
nouveaux adhérents, aucun renouvellement ne pourra y être enregistré. 
La distribution des convocations pour l’Assemblée Générale se fera au maximum lors 
des renouvellements comme les années précédentes : du lundi 30 aout au vendredi 
03 septembre 2021. Les informations complémentaires seront annoncées clairement 
sur le Site Jimdo de BAL. 
 



Réunion hôtesses sera à définir pour l’avant dernière semaine d’Aout. 
Un mail sera envoyé aux hôtesses afin de connaitre leur intention de reprendre ou 
non leur rôle dans l’Association. 
 
Aucun membre du Conseil d’Administration en cours de mandat n’est 
démissionnaire. 
Les membres sortants du Conseil d’Administration  
Dominique Villette, Richard Cauvin et Hélène Audebeau se représentent. 
 
- Questions diverses 
 
Réunion Animateurs  
Prévisions de rencontre avec les Animateurs le mardi 31 Aout 2021 à 10 heures, le 
lieu restera à définir et figurera sur la convocation qui leur sera destinée. (Les 
réservations de Salle se feront dès que possible). 
Un projet de préparation pour le forum sera fixé si possible le lundi 30 aout à 10 
heures selon la disponibilité des Salles en Mairie. 
Un message sera destiné aux Animateurs afin de connaitre leur intention personnelle 
quant à leur implication pour la rentrée 2021. 
Le délai de réunir les Animateurs avant la fin de Juin semble très compromis. Voir la 
disponibilité de la Salle Jeandrot un mardi matin avant la fin du mois de juin. 
Hôtesses : Un mail sera destiné aux hôtesses quant à leur choix ou non de 
reprendre dès la rentrée en septembre 2021 et leur présence éventuelle lors du 
projet des renouvellements. 
 
Demande de Salvator Frau : Suite à une organisation pour 23 aout journée Groupes 
Guitare (Organisée par 1 Association distincte de BAL) demande des mains d’œuvre 
bénévoles chez BAL mais en aucun cas sous la responsabilité de BAL ! 
Le Conseil d’Administration n’est pas ok pour lancer une aide ponctuelle sous BAL. 
Nous annoncerons sur le site Jimdo de BAL (hors BAL) l’évènement dont ils nous 
fourniront leur flyer. 
BAL viendra en aide à l’Atelier Guitare dès lors que cela concernera l’Association 
Bourgueil Accueil Loisirs, toute autre manifestation Guitare sera annoncée fonction 
de leur demande, mais sur le site Jimdo et dans l’onglet des annonces « Hors BAL ». 
 
-La journée Sortie du Puy du Fou prévue le Samedi 12 juin 2021) ayant été reportée 
à juin 2022, une décision prise raisonnablement en amont. 
Chacune des personnes inscrites a eu retour des chèques en règlement anticipé et 
seront prioritaires à l’inscription pour juin 2022. 
 
-Les activités piscine en questionnement de reprise avant la fin du mois de juin. 
Il reste 2 « lundi » avant cessation des Activités pour la Saison 2020-2021. 
Dominique doit passer prendre les renseignements près des Services à Avoine. 
 
Dates à retenir : Pas de prévisions concrètes 
Forum des Associations le Samedi 4 septembre 2021. 
 
Séance levée à 11 heures 45. 
Rédaction : Nicole Moreau      Président Dominique Villette 


